



ますの子便り

万寿小学校学校便り

2023年12月14日

三世代ふれあいもちつき大会

12月7日(土)、青少年を育てる会の主催で「三世代ふれあいもちつき大会」が開かれました。恒例のもちつき大会ですが、コロナ禍では感染症の拡大防止ため中止としていました。実に4年ぶりの開催となり、待ちに待ったもちつき大会。当日は風もなく、この時期にしてはとて暖かい一日でした。

開会式では、青少年を育てる会の荒木会長さんのあいさつに続いて、児童代表1年生の二階堂茂さんがあいさつをしました。二階堂さんの立派なあいさつで、会場がなごやかな雰囲気になりました。その後、老人クラブ連合会の寺島会長さんがあいさつをされ、三世代がふれあってのもちつき大会が始まりました。

子どもたちは、保護者や地域の方々に教えてもらいながら、きねでもちをついたり、おもちを丸めたりして、楽しい体験ができました。また、当日はもちつきだけでなく、老人会のペタンクも開催されました。みんなの笑顔があふれる楽しい一日となりました。

当日まで、さまざまな立場で準備やお世話をしてくださった各団体の皆様、本当にありがとうございました。

